

# Los regantes aceptan enviar agua a Alicante desde Alarcón para evitar la segunda toma del Júcar

**La Acequia Real asegura que no tiene «inconveniente» si es para beber, previo pago y sin que varíen las concesiones - Afirman que en el abastecimiento a la Ribera sólo quieren «ayudar»**

26.04.2014 | 01:07

**CARLOS ALÓS | ALZIRA** La Acequia Real del Júcar, la principal comunidad de regantes de la Ribera con 35.000 usuarios en una quincena de municipios, está dispuesta a aceptar el envío de agua del Júcar a las comarcas de Alicante a cambio de no construir una segunda toma en el trasvase Júcar-Vinalopó.

El presidente de esa entidad, que ayer celebró en Antella la tradicional suelta de aguas que abre la temporada de riego, admitió la disposición de los usuarios históricos de aceptar el envío de agua para abastecimiento humano a Alicante con tal de que no se construya la toma en Cortes de Pallás, como reclama el Vinalopó y defiende la Generalitat.

Precisamente el pasado jueves, el vicepresidente de la Generalitat, José Císcar, aseguró que hay alternativas «que pueden ser viables» a la toma de Cortes de Pallás tras la convocatoria de movilizaciones en la Ribera. Esa alternativa viable a la que se refería Císcar es, precisamente, el envío de caudales desde el pantano de Alarcón hasta Alicante por la infraestructura del trasvase Tajo-Segura y los denominados canales del Taibilla que abastecen a más de dos millones de personas en Alicante y Murcia.

El propio de la Cuadra hizo oficial ayer esta alternativa. «Nosotros no tenemos ningún inconveniente», respondió. Eso sí, siempre que sea exclusivamente para abastecimiento humano, con las concesiones debidamente reguladas y con el pago correspondiente a los titulares de los derechos sobre esos caudales. Con esos condicionantes, los regantes de la Ribera están dispuestos a alcanzar un acuerdo. Como ya reveló Levante-EMV la pasada semana, el Gobierno y la Generalitat han sentado a los regantes de la Ribera y del Vinalopó a la misma mesa para sellar definitivamente un acuerdo en el Júcar que permita la llegada a Alicante de agua desde Cullera para el riego y desde otro punto, que podría ser el embalse de Alarcón, para abastecimiento humano.

## «La Ribera merece una concesión»

Respecto al abastecimiento urbano, en este caso de la Ribera, el dirigente agrario aseguró que es una medida para dos años, «una concesión coyuntural», dijo. «Nosotros hemos entrado para ayudar porque están Alzira, Algemesí y Albalat, pero entendemos que la Ribera debe tener una concesión», añadió.

El presidente de la Acequia Real también se refirió a su abstención en las dos reuniones del Consejo del Agua, tanto en Valencia como en Madrid. «Nos abstuvimos porque teníamos que estar agradecidos entre comillas porque nos estaban dando unas obras que nos tendrían que haber terminado en el año 2009», dijo. Y respecto a la posición de la Generalitat, De la Cuadra aseguró que el Gobierno de Fabra ha hecho «lo que ha podido para terminarnos unas obras que antes no acababan porque no podían pagarlas».

El responsable de la Acequia Real también se refirió a las reuniones «secretas» con el Vinalopó auspiciadas por el Gobierno de las que informó este diario la semana pasada. «Fue la Acequia Real porque nos prometían muchas cosas, pero cuando dijeron que no se iba a utilizar el azud de la Marquesa dijimos que ni hablar, que se habían acabado las conversaciones y que lo tenían que hacer era modernizarnos y que entonces del agua que sobrara, el Gobierno que hiciera uso de ella», reveló el presidente.

García de la Cuadra también destacó que «hay unidad» en USUJ pese a que algunas de sus comunidades de regantes, como es el caso de Sueca, Cullera, Carcaixent o Cuatro Pueblos, se mostraron partidarios de votar en contra del plan del JÚCAR.